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Международный военный трибунал (Нюрнбергский процесс) впервые в послевоенной 
истории государства и права придал широкой гласности обобщающие количественные 
показатели о жертвах, человеческих страданиях, разрушениях, размерах ущерба, которые 
ранее чаще всего именовались «неисчислимыми». Беспрецедентность судебного про-
цесса в Нюрнберге коррелировала новейшим для середины ХХ в. способам фиксации 
информации статистического характера как на государственном, так и на частном уровне. 
Уникальность объекта исследования судебной статистики в материалах Нюрнбергского 
процесса, в отличие от общего порядка учета статданных по итогам осуществляемого 
судопроизводства в различных странах, заключалась в ряде принципиальных отличий, 
фокусировавшихся исключительно в рамках единственного грандиозного по своим мас-
штабам судебного процесса.
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The International military tribunal (Nuremberg Trials) for the first time in the post-war history 
of state and law made generalized quantitative indicators of casualties, human suffering, destruction, 
and the amount of damage that were previously most often called “incalculable” widely publicized. 
The unprecedentedness of the trial in Nuremberg correlated with the latest methods of recording 
information of a statistical nature, both at the state and private levels, for the middle of the twe-
ntieth century. The uniqueness of the object of the study of judicial statistics in the materials of the 
Nuremberg trial, in contrast to the general procedure for accounting for statistics on the results of 
ongoing legal proceedings in various countries, consisted in a number of fundamental differences, 
focused exclusively within the framework of a single, grandiose in its scale, trial.
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